

# *Cuba et le Canada passent un accord d'association économique dans le secteur des mines*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- La firme mercantile cubaine GEOMINERA et l'entreprise canadienne Millbrook Minerals ont signé lundi à La Havane un contrat d'association économique internationale pour le développement d'un projet de prospection géologique à risque.

En raison de ce projet, les deux entreprises réaliseront des travaux de reconnaissance et de recherche géologique dans une superficie de 318 kilomètres carrés entre les provinces de Cienfuegos, de Villa-Clara et de Ciego de Avila.

La prévision est d'exploiter de nouveaux gisements de cuivre, de zinc et de métaux précieux dans un délai de cinq ans si la recherche porte ses fruits.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160677-cuba-et-le-canada-passent-un-accord-dassociation-economique-dans-le-secteur-des-mines>



**Radio Habana Cuba**